

毎月5日は「こどもの日」 あいさつをしよう

令和4年度「明るい地域づくり」の標語優秀作品決定

〈新旭養護学校〉

- おてつだい 自分からする 嬉しいな

〈新旭南小学校〉

- いいところ みつけあいっこ たのしいな

- みんなの笑顔 コロナふきとぶ おまじない

〈新旭北小学校〉

- 「ただいま」と 今日のおはなし 聞いてよね

- 見守る目 差し伸べる手が 地域の輪（和）

〈湖西中学校〉

- あいさつで どんどん広がれ えがおの輪

- あいさつで 街にも人にも 花が咲く

- あいさつは 距離を縮める 合言葉

- ありがとう 伝えることで 広がる輪

- がんばれる 君からもらった その一言

- そだてよう みんなの笑顔 このまちで



■昨年に引き続き「明るい地域づくり」の標語の募集に新旭町内の小中学校・養護学校から3百点を超える応募を頂きました。たくさんのご応募ありがとうございました。どれも皆さんの想いが伝わる力作揃いでしたが審査の結果、上記の11作品が優秀賞に選ばれました。優秀作品は、夏休み(7/25・8/1)を利用して児童、生徒の皆さんと共にのぼり旗にして町内の小中学校・養護学校に掲示する予定です。のぼり旗の作成について多くのご参加をお待ちしています。青少年育成学区民会議では、これらの啓発を通じ、標語のテーマ通り、一層明るい地域となることを願っています。(青少年・家庭部会 上原)

青少年の非行・被害防止強調月間啓発活動実施



■7月は、青少年の非行・被害防止全国強調月間となっていることから、新旭青少年育成学区民会議では、7月1日(金)に新旭駅前で朝6時40分から7時40分の1時間とエスパ前で夕方17時から18時の1時間街頭啓発を行いました。また、駅前の吸い殻などのごみ拾いも実施しました。朝のバタバタした時間帯ですが、多くの方が啓発に応え心よく啓発グッズを受けってくださいました。この活動をとおして地域みんなの力で、少しでも青少年の非行・被害防止につながることを願っています。

駅前花壇の合同花植え

■6月3日(金)新旭養護学校高等部の皆さんと駅前花壇の合同花植えを実施しました。養護学校で丹精込めて育てられたマリーゴールドやペチュニアを植えました。苗の下に肥料を入れて、手際よく学区民のメンバーと植える生徒さん、興味のあることをいろいろ話しながら苗を植える生徒さん。みんなの頑張りで、あっという間に色とりどりの花壇となりました。ここを通られる方々の心をきっと和ませてくれることでしょう。(環境づくり部会 山川)



元気な1日のスタートは朝ご飯から!

高島市健康推進課
栄養士

野菜たっぷり オムレツ



◆材料(2人分)

- ・卵 : 3個
- ・牛乳 : 100ml
- ・ベーコン : 2枚
- ・玉ねぎ : 1/2個
- ・しめじ : 1/2株
- ・塩・こしょう : 少々
- ・サラダ油 : 小さじ2

◆作り方

- ①ボウルに卵を割り入れ、牛乳を加えてよく混ぜる。
- ②フライパンにサラダ油をひいて、1cm幅に切ったベーコン、みじん切りにした玉ねぎ、ほぐしたしめじを入れ、しんなりとするまで炒め、塩・こしょうで味をととのえる。
- ③②に①を入れ、軽く混ぜ、両面をこんがりと焼く。

新旭青少年育成学区民会議

■朝ごはんは1日の始まりの大切な食事です。私たちの体は、寝ている間もエネルギーを使っていて、朝にはエネルギーや必要な栄養素が少なくなっています。そのため、朝ごはんを食べて栄養素を補給する必要があります。「主食(ごはんやパン)十卵や野菜などのおかず」を基本として、食べる習慣をつけましょう。





ふれ愛たいひむず

笑顔えがお

『小学生が地域を変える』

新旭北小学校:地域学校協働活動

7/10 たなばた祭り



新旭北小学校では、「変化の激しい社会を生きぬく子の育成」を目指して、5,6年生の授業(総合的な学習の時間)で地域学校協働活動に取り組んでいます。毎週金曜日の授業に地域のみなさまに参加をいただき、ご協力をいただきながら、「子どもたちが考えたことを」「子どもたちの力で実践し」「子どもたちが活躍する姿を地域に発信する」活動をしています。

昨年の夏に地域住民(区長様等)を対象に実施したアンケートからは、『子どもたちは大人にすべて準備されて参加するのが前提。自分が子どもの頃は、子どもだけで決めて活動していた。こんな力は今の子どもたちにない。子ども主体の活動をすべきだ』といったご意見をいただきました。たしかに、学校も家庭も手を出し過ぎている気がします。子どもたちはもっと力を持っているのに、それを出させないのは罪なことです。そこで、地域のなかで小学生も住民の一人として地域を支える力になることを目指し、それを住民が認められるような地域づくりに地域・学校をあげて取り組むべきだと考え、この活動を始めることにしました。

下の表に子どもたちのアイデアによる各地区的活動をまとめました。この夏に開催されるものもあります。地域のみなさまのあたたかい声援「小学生、なかなかやるなあ」をお待ちしています。



遊具にペンキを塗って使いやすく



とび出しほうや 制作中



会議所周辺の除草・掃除



高齢者へのプレゼントづくり



カフェのポスターを作り お店に掲示依頼を交渉する



地域の方とともにアイデアを出し合う

木津	8/21(日)夏祭り(木津会議所)17:00~、飛び出しほうやの制作・設置
岡	会議所・公園の除草作業、飛び出しほうやの制作・設置
日爪	バス停モニュメント改装 7/10(日)七夕祭り(バス停広場)14:00~ 独居高齢者プレゼント等
五十川	飛び出しほうやの制作・設置
辻沢	除草 ごみ集積場への啓発ポスター制作・設置
今市	佐々木神社の秘密を(パンフレット作成)
平井	夏休みのラジオ体操を地域住民と(花の臺公園) 防災マップ作成
森	森神社の掃除・遊具塗装 高齢者へのプレゼント(飾り)
堀川	あいさつ運動 スマイルカフェ(毎月第3土曜日:堀川会議所)13:30~
山形	除草作業 7/31(日)かわすそ祭(唐崎神社)17:00~
霜降	8/15(月)夏祭り(霜降会議所)16:00~ 塩を使って除草の実験
レイボータウン	地域の店等を紹介
針江	地域の紹介(観光マップづくり)
深溝	遊具塗装 地域の偉人を学ぶ(藤本太郎兵衛) 8/11(木)子ども向け行事(逃走中)13:00~

